

EDITORIAL

Tras el paso del sistema frontal de la semana pasada, la poco efectiva restitución de electricidad en comunas de la Región del Biobío, y en otras regiones del país, ha colocado encima de la mesa la discusión acerca de la cuestionada actuación de las empresas encargadas de distribuir el suministro a los domicilios luego del paso del fenómeno meteorológico y todo el daño que trajo como consecuencia.

Es por ello que tanto alcaldes como congresistas exigieron a las empresas que cumplieran al 100% con la reposición de la energía, para los más de 12 mil clientes que hasta las 18:00 horas de este martes, a 6 días del paso del temporal, aun esperaban solucionar el problema.

"Hemos puesto a disposición a los funcionarios y funcionarias de la Oficina de Protección y Derechos del Consumidor de nuestra municipalidad para establecer las acciones a seguir y con esto defender a nuestras vecinas y vecinos", destacó el alcalde de Talcahuano, Henry Campos.

En tanto, el alcalde de Lebu, Cristian Peña, aseguró a Dairo Concepción que "entendemos plenamente la magnitud y la gravedad de los daños que ha producido el sistema eléctrico temporal de viento y lluvia, pero creemos que es necesario aún un mayor sentido de urgencia por parte de las distribuidoras".

Esta misma molestia generó reacciones en congresistas del Biobío, quienes oficiaron a la Superintendencia

Falta de suministro eléctrico que golpea a hogares de Biobío



Más allá de los cuestionamientos, en el fondo hay un daño evidente a familias que durante días han sufrido con la falta de luz.

de Electricidad para activar la investigación y acciones posteriores.

"A mí no me sirve la explicación que tratan de darnos estas empresas eléctricas o de distribución eléctrica de que estamos frente a un hecho fortuito, porque la verdad es que el impacto de esta situación de temporales estaba suficientemente descrito y era público, no solo por la intensidad de la lluvia sino también la intensidad del viento", dijo el diputado Eric Aedo de la DC.

"Son muy importantes las demandas colectivas que se están avanzando y que están respaldando a alcaldes para que respondan por las pérdidas que han tenido personas en sus refrigeradores y otras personas", dijo la diputada Joanna Pérez de Demócratas.

Más allá de los cuestionamientos, en el fondo hay un daño evidente a familias que durante días han sufrido con la falta de suministro. Eso, justamente, es lo que no debe pasar como si no hubiera acontecido. Deben haber respuestas.